

Matt Hulse

GARTENHAUS FÜR J.B., 2023

Mixed Media, zusammen mit Julia Zinnbauer

Das Projekt ist die Iteration eines fortlaufenden Gesamtkunstwerks, das Fotografie, Video, Musik, Performance, Kostüm, Mail Art, Skulptur und Text/Sprache kombiniert. Die zusammengetragenen Elemente repräsentieren die verschiedenen Ergebnisse der Zusammenarbeit zwischen Matt Hulse (Reading) und der Düsseldorfer Künstlerin Julia Zinnbauer, die seit Anfang 2020 im Rahmen des kulturellen Austauschs und der Städtepartnerschaft auf vielfältige Weise zusammenarbeiten.

„J.B.“ im Titel bezieht sich auf ein von Matt Hulse geschaffenes Alter Ego namens Joey Boyce. Der Titel verweist auch auf ein Kunstwerk von Beuys mit dem Titel "Brick for F.I.U." (1983), eine Serie von 200 von Beuys signierten Ziegelsteinen, die zur Inspiration für eines der Kernelemente des Projekts, „The Brick Exchange“, wurde. Zwei Bürgermeister von Reading (David Stevens und Rachel Eden) und der derzeitige Bürgermeister von Düsseldorf, Dr. Stephan Keller, haben bereits teilgenommen. (M.H.)

The project is an iteration of an ongoing *gesamtkunstwerk* that combines photography, video, music, performance, costume, mail art, sculpture and text/language. The elements that have been brought together represent the diverse outcomes of collaborative work between Matt Hulse (Reading) and Düsseldorf artist Julia Zinnbauer, who, since early 2020, have worked together in diverse ways within the broader context of cultural exchange and city partnership.

‘J.B.’ in the title refers to an alter-ego created by Matt Hulse called Joey Boyce. The title also references an artwork by Beuys called ‘Brick for F.I.U.’ (1983), a series of 200 bricks signed by Beuys, which became the inspiration for one of the project’s core elements, The Brick Exchange, that to date has involved the participation of two mayors of Reading (David Stevens and Rachel Eden) and the current mayor of Düsseldorf, Dr Stephan Keller. (M.H.)

Matt Hulse, \*1968 in Oxford, lebt und arbeitet in Reading, UK

<https://instagram.com/thisismatthulse>